

Bayerischer Fortbildungskongress: Konzept, Programm, Ort

Mit einem spannenden Programm findet der Bayerische Fortbildungskongress (BFK) 2011 der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK) am 15. und 16. Juli 2011 im CongressCenter Nürnberg (CCN) Ost, Messezentrum, 90471 Nürnberg, statt.

Demografischer Wandel, medizinischer Fortschritt und auch das wachsende Bewusstsein der Menschen für ihre Gesundheit lassen die Nachfrage nach modernsten Diagnoseverfahren und Therapien steigen. Der BFK 2011 bietet ein Forum für strukturierte, wissenschaftsorientierte und vor allem praxisrelevante Fortbildung genauso wie – im Rahmen der Industrieausstellung – für innovative Produkte und Dienstleistungen. Der BFK 2011 leistet somit einen wichtigen Beitrag „Für gute Medizin in Bayern“, sprich zur Effizienz- und Qualitätssteigerung der Patientenversorgung.

Der BFK 2011 ist der bayerische Kongress für Einsteiger und Experten, für Oldies und Newcomer, für Traditionsunternehmen und Startups – zwei Tage geballte Kompetenz auf Bayerns größtem interdisziplinärem Fortbildungskongress. Der BFK 2011 bietet die ganze Bandbreite für die ambulante und stationäre

Versorgung, spannende Vorträge, Seminare und Kurse zu Neuem in Diagnose und Therapie, technische Innovationen sowie Produkte und Dienstleistungen.

Die Hauptthemen befassen sich 2011 mit Aktuellem und Trends aus den Bereichen Onkologie/Hämatologie, Kardiologie, Rheumatologie, Gastroenterologie/Viszeralchirurgie, Wirbelsäulenerkrankungen und Traumatologie im Alter. Ergänzend zum umfangreichen Hauptprogramm werden beispielsweise ein Hausarztkollegium, das Suchtforum und öffentliche Veranstaltungen in Zusammenarbeit mit dem Bayerischen Rundfunk angeboten.

Das Kongressportal www.bfk-blaek.de bietet der Fachwelt die Möglichkeit, sich rund um den BFK zu informieren und anzumelden. Um den Kongressbesuch zielgerichtet gestalten zu können, dienen aktualisierte Übersichten über Vor-



träge, Seminare, Industrie-Foren, Aussteller, ihre Unternehmen oder das CongressCenter Nürnberg (CCN) Ost und den PresseClub Nürnberg.

Die wissenschaftliche Leitung des BFK 2011 erfolgt im Team, dem wissenschaftlichen Board, mit Dr. Max Kaplan, Präsident der BLÄK, Dr. Wolf von Römer, München und Professor Dr. Martin Wilhelm, Nürnberg.

Dagmar Nedbal (BLÄK)

Anzeige

ARCHITEKTEN ■
INNENARCHITEKTEN

mhp



„DIE RÄUME, IN DENEN WIR UNS AUFHALTEN, SOLLTEN UNSEREM WOHLBEFINDEN DIENEN.“

Heiner Huber
Alois Maier

mhp besitzt über 20 Jahre Erfahrung im Entwerfen und Realisieren medizinischer Einrichtungen.

Mit individuellen Licht-, Farb- und Materialkonzepten sorgen wir für hohe Raumqualität und Wohlfühlumgebung. Durchdachte Grundrissgestaltungen ermöglichen optimale Organisationsabläufe und gute räumliche Orientierung. Bedarfsorientiertes Planen stellt sicher, dass alle notwendigen medizin- und raumtechnischen Anforderungen, wie Strahlenschutz und Hygiene, erfüllt werden.

Ihr Qualitätsanspruch ist unser Ausgangspunkt. Wir realisieren Ihr Projekt termingerecht und kostenbewusst.

www.mhp-architekten.de

Büro München Büro Massing
Ansbacher Str. 4 Marktplatz 23
80796 München 84323 Massing